

Once empresas de carbón de EU se han declarado en quiebra desde la llegada de Trump a la presidencia

Publicado por: DANIEL MORITZ-RABSON

Once compañías de carbón se declararon en bancarrota desde que el presidente Donald Trump asumió el cargo, incluida Murray Energy, que presentó el Capítulo 11 el martes, dijo a Newsweek Global Market Intelligence de S&P. Mientras Trump hizo campaña con la promesa de revivir la industria del carbón, el sector ha disminuido durante su presidencia.

Aunque el presidente ha revocado 85 normas ambientales en un intento por revivir los negocios, según The New York Times, un auge del gas natural y el uso cada vez mayor de fuentes renovables de energía en el país han obstaculizado esos intentos. El carbón proporcionó solo el 27.5 por ciento de la electricidad de los estadounidenses el año pasado, según la Administración de Información Energética, en comparación con casi la mitad de hace una década.

El auge del gas natural y la creciente capacidad de las energías renovables han contribuido a la disminución del carbón, una tendencia marcada por una serie de quiebras. Armstrong Energy Inc y Mississippi Minerals se declararon en quiebra en 2017. Mission Coal y Westmoreland Coal se declararon en quiebra en 2018. Trinity Coal se declaró en quiebra en marzo y fue seguido por Piney Woods Resources Inc en abril, Cloud Peak Energy en mayo, Cambrian Holding en Junio, y Blackjewel y Blackhawk Mining en julio. Murray, Cloud Peak y Revelation Energy / Blackjewel estuvieron entre los 10 principales productores de la nación en 2018, según la EIA.

Murray Energy, la compañía de carbón privada más grande que empleó a casi 5,550 personas en 2018, es la última víctima. La compañía poseía y operaba 13 minas en todo el condado y administraba cinco minas adicionales, pero había acumulado una deuda de alrededor de 2.7 mil millones, según la declaración de bancarrota. La compañía también tiene más de 8 mil millones en responsabilidad real o potencial.

Para los defensores del medio ambiente, la declaración de bancarrota representaba un progreso hacia un futuro más limpio. “Bob Murray y su compañía son los últimos ejemplos de cómo las fuerzas del mercado han sellado el destino del carbón y no hay nada que el presidente pueda hacer al respecto”, dijo Ken Cook, presidente del Grupo de Trabajo Ambiental, en un comunicado de prensa. Pero la declaración de bancarrota generó preocupaciones de United Mine Workers of America, que dijo que sonó una alarma sobre sus efectos en los trabajadores en todo el país.

“Ahora llega el momento en que los trabajadores y sus familias pagan el precio de la toma de decisiones corporativas y las acciones gubernamentales. Murray presentará una moción en la corte de bancarrota para desestimar su acuerdo de negociación colectiva con el sindicato. Buscará ser relevado de sus obligaciones a los jubilados, sus dependientes y viudas. Hemos visto este triste acto muchas veces antes”, dijo la organización. “Pero eso no significa que nos sentaremos de brazos cruzados y dejaremos que la compañía y la corte dicten lo que les sucede a nuestros miembros y a nuestros jubilados. Tenemos equipos legales, financieros y de comunicaciones de alto poder que lucharán para proteger los intereses de nuestros miembros”. en el tribunal de quiebras “.

El senador de West Virginia, Joe Manchin, también manifestó su preocupación e introdujo el martes la “Ley para detener el saqueo de las pensiones estadounidenses (SLAP)”. “Si Murray Energy se niega a pagar sus obligaciones de pensión, el fondo de pensiones de UMWA será insolvente para esta fecha el próximo año. La Ley SLAP garantiza que todos los trabajadores, sindicales y no sindicales, sean tratados de manera justa cuando una empresa se declara en bancarrota y pone fin a las desigualdades del sistema actual”, dijo Manchin en un comunicado.

Actualización, 30/10, 4:04 p.m. : Este artículo se ha actualizado con datos más detallados y el título se ha cambiado para reflejar la alteración. S&P Global Market Intelligence descubrió que 11 compañías se han declarado en bancarrota desde que Trump asumió el cargo. Usando la información provista por el Instituto de Economía Energética y Análisis Financiero, una versión inicial de este artículo dijo que ocho compañías se habían declarado en bancarrota desde que Trump asumió el cargo.